

ANNONCES

Samedi 12 mars :

10h30 : Conférence du P. Matthieu Desjardins (Curé d'Allauch)
La Transfiguration. Méditation, adoration et confessions (à Ste Rita)

A 12h00 : Bol de riz-coco au profit de l'œuvre d'Orient

Dimanche 13 mars à 16h30 :

A N.D. de la Garde : 1^e conférence de Mgr Aveline sur St Charles de Foucault

**Le Carême a commencé le mercredi 2 mars
(voir le feuillet pour le programme des 6 semaines)**

Le Mardi de 19h00 à 21h00

Veillée de prière avec le groupe charismatique

Les Vendredi de Carême à 17h30 : Chemin de Croix

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir.

Chapelle d'Adoration : vous inscrire pour assurer une présence hebdomadaire.



Prière dans la tentation (Ronald Barakat)

Sauve-moi, ô mon Sauveur, Toi qui as sauvé mon âme,
Sauve ma chair de la flamme qui me gâche ta Saviour !

Sauve-moi des tentations ; chasse de moi les pensées
Perverses et insensées, d'un souffle de ta Passion !

Lave-moi de ton saint Sang qui féconde le calvaire,
Et viens revêtir ma terre de tes Lambeaux si décents !

Détourne l'esprit malsain et les tendances malignes,
Et fais-moi suivre les lignes tracées par ton Esprit saint.

Bénis, Seigneur, mon action, rassure-moi dans ma tâche,
Qu'aucune épreuve n'entache mon office ou ma mission.

Aide donc ton serviteur qui s'est mis à ton service,
À s'armer contre les vices, à refléter son Auteur !

Ô Jésus, protège-moi des appâts, des convoitises,
Et des fiévreuses hantises qui paralysent ma foi.

Mets-moi au goût de ton Jour, au parfum de l'Évangile
Où ma nature fragile s'affermit par ton Amour !

Garde-moi du tentateur, de son insidieuse science
Qui assoupit ma conscience et le sens de mes valeurs !

Sois mon guide, ô mon Berger ! Emmène-moi loin des chutes,
Joins ton bâton à mes luttes; tends les bras pour m'héberger !

Sauve-moi, ô mon Sauveur ! Et préserve mon Église
Des secousses et des crises provenant de mes erreurs !

Et voici qu'ils se sont tus, mes démons, par mes prières,
Par ta grâce, ô Notre Père, et je vis dans Ta Vertu !



Paroisse Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

DIMANCHE 6 mars 2022

(1^e dimanche de Carême - Année C)

Les trois tris du Carême

L'Évangile des Tentations, au début du Carême, situe d'emblée le combat chrétien. Comme pour le Christ, l'ennemi du chrétien n'est pas tant extérieur, qu'intérieur. Si nous voulons répondre à l'appel de Dieu, la lutte à mener est avec nous-mêmes. L'Évangile résume ce combat en trois points.

- **La tentation du pain.** Faire du plaisir, de la satisfaction de ses instincts et de ses besoins, le but de sa vie. Une majorité des gens se contentent de cela. L'important est alors d'avoir tout ce qu'il faut pour vivre repus... de nourriture, de santé, de loisirs, de confort, de voyages, de biens, de relations...

- **La tentation des richesses.** Avoir assez d'argent pour ne pas y penser, choisir sa profession, sa famille, ses relations, etc. en fonction du gain financier. Accumuler pour soi et pour ses enfants, et parfois tricher un peu pour avoir davantage.

- **La tentation du pouvoir et de l'orgueil.** Vouloir être quelque chose d'important, même devant Dieu, alors que nous sommes d'abord quelqu'un. Briller, être reconnu, être félicité, avoir une place importante, estimée, tenir son rang...

Dès le commencement, Eve a vu le fruit défendu selon ces trois critères : *Il était bon à manger, séduisant à voir, désirable pour acquérir la connaissance* (Gn 3,6). Et saint Jean dit que les 'valeurs' du monde sont *la convoitise de la chair, la convoitise des yeux, l'orgueil de la richesse.* (1Jn 2,16)

Voilà ce que Jésus a refusé. Pour marcher à sa suite, Paul a *tout considéré comme des balayures*, Pierre et les apôtres ont donné leur vie à travers mille épreuves. Car face à ces trois tentations, Jésus enseigne et vit les trois conseils évangéliques : la pauvreté - on dirait plutôt aujourd'hui la **sobriété heureuse** ; la chasteté - on préfère parler de **don de soi**, par des choix de vie radicaux qui engagent tout l'être, dans le mariage ou le célibat consacré, dans l'investissement pour une cause juste et pour le service des plus démunis, des malades ou des opprimés ; **l'humilité**, ce refus de briller, pour mieux servir et rendre gloire à Dieu seul. Le combat chrétien consiste donc non à acquérir quelque chose, mais à se déposséder de soi.

Le jeûne, l'aumône et la prière sont des exercices concrets pour vivre ces valeurs évangéliques et mettre à l'épreuve notre détermination chrétienne... relevons le défi !

